

Sehr geehrte Damen und Herren,

ich erhebe hiermit Einspruch gegen die geplante Änderung des Epidemiegesetzes, des Tuberkulosegesetzes und des COVID-19-Maßnahmengesetzes.

Ich wehre mich hiermit gegen weitere, aus meiner Sicht verfassungswidrige, Einschränkungen meiner Grundrechte und gegen die weitere Ermächtigung von Behörden und Polizei unter fadenscheinigen Begründungen und gegen die wenige bis gar keine Information diesbezüglich dem Bürger gegenüber. Gesetze die nicht auf nachweisbaren Fakten und nicht ausreichend vorhandenen Erfahrungswerten beruhen und deshalb unverhältnismäßig sind, sind abzulehnen.

Ich ersuche um Bestätigung und Zählung des meines Einspruchs.

Danke sehr
Tanja Nepomucky